



LUIS EDUARDO GODMAN

Bogotá, Colombia
Conferencista | Capacitador | Coach

País de residencia: Colombia

Nacionalidad: Colombia

Idiomas: Español

4.2



Comentarios (5)

Áreas de conocimiento

FELICIDAD, DESARROLLO INTERIOR, SABIDURIA UNIVERSAL, LIDERAZGO CONSCIENTE.

Descripción del perfil

Luis Eduardo Godman: Conferencista y Mentor de Transformación Personal Con una trayectoria destacada como mentor de vida y experto en sabiduría universal, Luis Eduardo Godman se presenta como un conferencista de renombre internacional cuya misión es abrir mentes, tocar corazones e inspirar vidas hacia el logro de su máximo potencial. A través de su profundo conocimiento y pasión por el crecimiento personal, Luis Eduardo ofrece un enfoque revolucionario que combina antiguas enseñanzas con metodologías contemporáneas para el desarrollo humano. Sus conferencias son una experiencia transformadora, diseñadas no solo para informar sino para provocar un cambio significativo en la vida de sus participantes. Cada palabra pronunciada por Luis Eduardo está imbuida de una profunda comprensión de la naturaleza humana, ofreciendo herramientas prácticas y estrategias efectivas para enfrentar desafíos personales y profesionales. Como mentor, Luis Eduardo Godman se destaca por su habilidad para conectar con su audiencia a un nivel emocional profundo, facilitando un espacio seguro para la exploración personal y el autodescubrimiento. Su metodología, centrada en el empoderamiento y la autenticidad, ha guiado a innumerables individuos a través de procesos de cambio, llevándolos hacia una vida más plena y satisfactoria. Además de ser un orador cautivador, Luis Eduardo es escritor y creador de contenido practicante de meditación, disciplinas que enriquecen su enseñanza y le permiten ofrecer una perspectiva fresca y enriquecedora sobre los desafíos de la vida moderna. Su enfoque integral hacia el desarrollo personal y profesional lo convierte en un ponente ideal para eventos, seminarios y talleres que buscan inspirar a sus participantes a alcanzar la excelencia en todos los aspectos de su vida. Si está buscando un conferencista que pueda llevar su evento al siguiente nivel, ofreciendo un mensaje de esperanza, inspiración y transformación, Luis Eduardo Godman es la elección perfecta. Prepárese para ser parte de una experiencia inolvidable que no solo iluminará sino que también empoderará a su audiencia para que se convierta en la mejor versión de sí misma. ABRIR MENTES TOCAR CORAZONES E INSPIRAR VIDAS

Conferencias, Cursos o Talleres

COMIENZA POR AQUI

Flexible

Comienza por Aquí: Para tener el máximo aprovechamiento de nuestra existencia. "Comienza por Aquí", ofrecida por Luis Eduardo Godman y destacada en la plataforma "Mentes a la Carta", es una conferencia diseñada para provocar un cambio profundo en individuos. Esta presentación apasionante y transformadora invita a cada participante a embarcarse en un viaje de autodescubrimiento y crecimiento personal, subrayando la importancia de la conciencia, la empatía y la acción intencionada en la creación de un futuro mejor. Luis Eduardo Godman nos guía a través de un proceso reflexivo para redescubrir nuestros valores fundamentales y propósito, impulsándonos a implementar un cambio positivo en nuestras vidas y en las comunidades que nos rodean. "Comienza por Aquí" se destaca por su enfoque holístico, abordando cómo la inteligencia emocional, la práctica de mindfulness y la construcción de relaciones auténticas pueden mejorar significativamente nuestra calidad de vida y efectividad en cualquier campo de acción. Esta conferencia es un llamado a obtener el máximo aprovechamiento de la existencia, reconociendo el porqué y para qué de la vida y las aristas de la misma. Luis Eduardo comparte estrategias prácticas y ejercicios reflexivos que animan a los asistentes a convertirse en agentes de cambio, capaces de inspirar y motivar a otros mediante la práctica de una vida consciente y plena. "Comienza por Aquí" no solo ofrece una oportunidad para el crecimiento personal, sino que también presenta un modelo para el cambio social y organizacional. Al participar en esta experiencia enriquecedora, los asistentes se equipan con las herramientas necesarias para enfrentar desafíos contemporáneos, fomentando una vida más compasiva y relaciones más significativas. "Comienza por Aquí" es parte de un movimiento hacia una vida más consciente, satisfactoria y transformadora, marcando el inicio de un camino hacia la excelencia personal y colectiva.

DOCENTES CONSCIENTES, AULAS FELICES

Flexible

Docentes Conscientes: Transformando la Educación desde el Corazón En un mundo que avanza rápidamente y donde la educación enfrenta desafíos constantes, la figura del docente consciente emerge como clave para una transformación profunda y significativa en el aula. Luis Eduardo Godman nos invita a explorar este concepto revolucionario a través de su conferencia "Docentes Conscientes", dirigida a educadores, administradores escolares y a todos aquellos involucrados en el proceso educativo. Esta presentación profundiza en la importancia de la conciencia, la empatía y la conexión auténtica entre docentes y estudiantes. Luis Eduardo argumenta que, más allá de transmitir conocimientos, los educadores conscientes tienen el poder de inspirar, motivar y fomentar un entorno de aprendizaje que celebre la curiosidad, la resiliencia y la creatividad. La conferencia aborda temas cruciales como la inteligencia emocional en la educación, técnicas de mindfulness adaptadas al aula, y estrategias para crear un ambiente de aprendizaje inclusivo y estimulante. Con ejemplos prácticos y estudios de caso, Luis Eduardo ofrece a los asistentes herramientas valiosas para aplicar en su práctica docente, promoviendo así el bienestar y el desarrollo integral de los estudiantes. "Docentes Conscientes" se presenta no solo como un llamado a la reflexión sobre el rol del educador en la sociedad contemporánea, sino también como una guía para aquellos que buscan renovar su pasión por enseñar y transformar la educación desde dentro. La conferencia subraya la idea de que un cambio hacia la conciencia en la educación puede generar olas de impacto positivo en las generaciones futuras. Esta experiencia promete ser un viaje de descubrimiento personal y profesional para los participantes, equipándolos con el conocimiento y la inspiración necesarios para ser pioneros de un cambio educativo auténtico y duradero. Acompañe a Luis Eduardo Godman en este camino hacia la construcción de un futuro donde los docentes conscientes lideren el camino hacia una educación más humana, compasiva y transformadora.

LIDERES CONSCIENTES, EQUIPOS FELICES

Sin especificar

Líderes Conscientes, Equipos Felices: Una Visión Transformadora para el Éxito Organizacional En el dinámico entorno empresarial de hoy, la clave para el éxito sostenible reside no solo en la estrategia o la tecnología, sino en el corazón mismo de nuestras organizaciones: las personas. Luis Eduardo Godman nos presenta "Líderes Conscientes, Equipos Felices", una conferencia revolucionaria que se adentra en la esencia de la liderazgo transformacional y su impacto directo en la creación de equipos altamente motivados y comprometidos. Con una combinación de sabiduría universal, últimas investigaciones en psicología organizacional y experiencias personales, Luis Eduardo propone un cambio paradigmático en la forma de liderar. Este enfoque no solo aboga por la consecución de objetivos y resultados, sino que enfatiza la importancia de construir relaciones auténticas, promover el bienestar y desarrollar un propósito compartido dentro de los equipos. La conferencia desgana los principios fundamentales de un liderazgo consciente, incluyendo la autoconciencia, la empatía, la resiliencia y la integridad. Luis Eduardo ofrece herramientas prácticas y estrategias eficaces para que los líderes puedan inspirar una cultura de felicidad y excelencia, donde cada miembro del equipo se sienta valorado, comprendido y empoderado para alcanzar su máximo potencial. "Líderes Conscientes, Equipos Felices" es más que una charla; es una invitación a liderar desde el corazón, a transformar el ambiente laboral y a redefinir el éxito en términos de felicidad y realización personal y colectiva. Dirigida a líderes empresariales, gestores de equipos, emprendedores y a todo aquel comprometido con el desarrollo humano en el ámbito laboral, esta conferencia promete ser un punto de inflexión hacia una gestión más humana y efectiva. Prepárese para una experiencia enriquecedora que no solo cambiará su enfoque sobre el liderazgo, sino que también dejará una huella indeleble en su manera de vivir y trabajar. Únase a Luis Eduardo Godman en este viaje hacia la creación de espacios de trabajo donde líderes conscientes y equipos felices florezcan juntos, impulsando así el verdadero éxito organizacional.

EGO-REDUCTOR

Flexible

En un mundo donde el ego a menudo gobierna nuestras acciones y decisiones, limitando nuestro crecimiento personal y profesional, Luis Eduardo Godman nos presenta "El Ego-Reductor", una conferencia revolucionaria diseñada para desafiar nuestras percepciones internas y abrirnos camino hacia nuestro verdadero potencial. A lo largo de esta experiencia transformadora, Luis Eduardo nos guiará por un viaje introspectivo para reconocer cómo el ego influye en nuestra vida diaria, desde las interacciones sociales hasta nuestras aspiraciones y miedos más profundos. A través de una combinación de enseñanzas ancestrales, teorías psicológicas modernas y ejercicios prácticos, "El Ego-Reductor" promete ofrecer herramientas efectivas para reducir la voz del ego y cultivar una presencia más auténtica, compasiva y empoderada. Los participantes aprenderán a: Identificar las manifestaciones del ego en sus vidas y cómo estas limitan su crecimiento. Aplicar técnicas de meditación y mindfulness para fomentar la autoobservación y el autoconocimiento. Desarrollar habilidades de comunicación y liderazgo libres de las distorsiones del ego. Cultivar relaciones personales y profesionales más profundas y significativas. Abrazar la vulnerabilidad como una fortaleza y un camino hacia la autenticidad. "El Ego-Reductor" no es solo una conferencia, sino una invitación a transformar la manera en que vemos y nos relacionamos con nosotros mismos y con el mundo. Luis Eduardo Godman, con su enfoque empático y perspicaz, ofrece una oportunidad única para desmantelar las barreras del ego y descubrir una vida de mayor propósito, conexión y alegría. Únete a nosotros en esta jornada de autoexploración y empoderamiento, y da el primer paso hacia una vida liberada de

las cadenas del ego. Prepárate para ser inspirado, desafiado y transformado.

PADRES CONSCIENTES,HIJOS FELICES

Flexible

Padres Conscientes, Hijos Felices: Sembrando las Semillas del Bienestar Familiar En la dinámica y a menudo compleja tarea de la crianza, "Padres Conscientes, Hijos Felices" emerge como una conferencia esencial, presentada por Luis Eduardo Godman, que ofrece una luz guía para aquellos que buscan cultivar un entorno familiar basado en el amor, la comprensión y el respeto mutuo. Esta charla transformadora, ahora destacada en la plataforma "Mentes a la Carta", se dirige a padres, tutores y cualquier persona interesada en el bienestar infantil, proponiendo una aproximación reflexiva y profunda a la CRIANZA ARMONICA Y RESPETUOSA. Luis Eduardo nos invita a explorar el concepto de crianza consciente, un enfoque que va más allá de las necesidades físicas y educativas, para abrazar una conexión emocional y espiritual profunda con nuestros hijos. Mediante estrategias prácticas y ejemplos reales, la conferencia destila la esencia de cómo estar verdaderamente presentes en la vida de nuestros niños, fomentando su crecimiento en un ambiente de aceptación y libertad emocional. El corazón de "Padres Conscientes, Hijos Felices" yace en la creencia de que la felicidad y el bienestar de los hijos se nutren a través de la autenticidad, el diálogo abierto y el ejemplo personal. Luis Eduardo aborda temas críticos como la comunicación efectiva, la inteligencia emocional y la importancia de establecer límites desde un lugar de comprensión y respeto, en lugar de autoridad y control. Esta conferencia es un llamado a reflexionar sobre nuestras propias prácticas y el impacto que tienen en nuestros hijos. Al adoptar una actitud de aprendizaje y crecimiento continuos, "Padres Conscientes, Hijos Felices" promete equipar a los asistentes con las herramientas necesarias para criar generaciones más seguras de sí mismas, emocionalmente inteligentes y, sobre todo, felices.

EL CUADRANTE DEL FLUJO DE LA FELICIDAD

Flexible

El Cuadrante del Flujo de la Felicidad: Navegando Hacia una Vida Plena "El Cuadrante del Flujo de la Felicidad", presentado por el destacado mentor y conferencista Luis Eduardo Godman, es una conferencia innovadora diseñada para aquellos que buscan comprender y mejorar sus indicadores de vida (salud-relaciones-recursos-adaptacion). Integrando los últimos descubrimientos en psicología positiva con prácticas milenarias de sabiduría universal, esta charla ofrece un mapa detallado para navegar hacia una vida más feliz y satisfactoria. A través de una cuidadosa exploración de los cuatro cuadrantes que componen el flujo de la felicidad –autocomprensión, propósito, conexión y bienestar–, Luis Eduardo guía a su audiencia en un viaje introspectivo. Cada cuadrante representa una dimensión fundamental de la vida que, cuando se cultiva y balancea, puede llevar a una experiencia de felicidad más profunda y duradera. La conferencia se destaca por su enfoque práctico y aplicable, proporcionando estrategias y herramientas que los participantes pueden integrar en su vida diaria. Desde técnicas de mindfulness para aumentar la autocomprensión y ejercicios de reflexión para clarificar el propósito de vida, hasta métodos para fortalecer las relaciones y consejos para mejorar el bienestar físico y mental, "El Cuadrante del Flujo de la Felicidad" está diseñado para impactar positivamente todos los aspectos de la vida del individuo. Luis Eduardo no solo comparte conocimientos teóricos; también inspira con historias personales y ejemplos de vida que demuestran cómo aplicar efectivamente estos principios para superar obstáculos y alcanzar una mayor felicidad. Su enfoque empático y su habilidad para conectar con la audiencia hacen de esta conferencia una experiencia transformadora. "El Cuadrante del Flujo de la Felicidad" es más que una charla; es una invitación a reflexionar sobre nuestra propia vida, a tomar medidas conscientes hacia el cambio y a descubrir el poder que reside en equilibrar y armonizar las diferentes áreas de nuestra existencia.

Libros

EL EGO REDUCTOR

El "Ego Reductor", desafía tus percepciones y te invita a explorar los rincones más profundos de tu ser. Te llevará de la mano a través de un viaje de autodescubrimiento, donde aprenderás a liberarte de las cadenas del ego sin pelear con él y a abrazar tu verdadera esencia. Con una mezcla única de sabiduría ancestral, filosofía y moderna psicología, "El ego reductor" ofrece herramientas prácticas y reflexiones profundas para aquellos que buscan encontrar la paz interior. Es el resultado de más de 30 años de indagación y estudio y se pone a tu disposición para que no des vueltas en círculo en tu propósito de crecimiento y desarrollo personal. ¿Estás listo para dejar atrás las limitaciones autoimpuestas y abrazar tu auténtico ser? Este libro es tu guía para tener el máximo aprovechamiento de la existencia y trascender el sufrimiento.

DOCENTES CONSCIENTES,AULAS FELICES

"Docentes Conscientes" es una guía esencial para educadores que buscan transformar su enfoque pedagógico y su relación con los estudiantes. A través de un recorrido por técnicas de mindfulness, inteligencia emocional y prácticas reflexivas, este libro propone un modelo de enseñanza empático y atento, enfocado en el bienestar y el desarrollo integral del alumno. Ofrece estrategias prácticas para crear un ambiente de aprendizaje positivo, fomentando una conexión auténtica y significativa entre docente y estudiante. "Docentes Conscientes" no solo inspira a los educadores a cultivar su propio crecimiento personal, sino que también los equipa con las

herramientas necesarias para guiar a sus alumnos hacia el éxito académico y personal.

PADRES CONSCIENTES, HIJOS FELICES

"Padres Conscientes, Hijos Felices" es una obra transformadora que invita a padres y cuidadores a embarcarse en un viaje de autoexploración y crecimiento junto a sus hijos. Este libro profundiza en cómo la atención plena, la comunicación efectiva y la comprensión emocional pueden fortalecer la relación entre padres e hijos, creando un entorno familiar lleno de amor, respeto y comprensión mutua. A través de consejos prácticos, ejercicios reflexivos y ejemplos reales, los autores guían a los lectores hacia una crianza más consciente y empática, destacando la importancia de estar presentes y disponibles emocionalmente para sus hijos. "Padres Conscientes, Hijos Felices" ofrece herramientas esenciales para aquellos que buscan criar niños felices, seguros y emocionalmente inteligentes, promoviendo al mismo tiempo su propio bienestar y crecimiento personal. Es un recurso

indispensable para cualquier familia que aspire a cultivar relaciones más profundas y significativas.

CREANDO PROSPERIDAD

Herramientas y pautas funcionales para conectar con la abundancia. Limpiar la mente de los mandatos y preceptos de pobreza y escasez. "Creando Prosperidad" es una guía esencial que ilumina el camino hacia la abundancia y el bienestar en todas las áreas de la vida. Este libro combina sabiduría ancestral con estrategias modernas para desbloquear el potencial ilimitado de prosperidad que reside en cada individuo. A través de pasos claros y ejercicios prácticos, enseña cómo alinear pensamientos, emociones y acciones para atraer éxito y felicidad. Perfecto para aquellos que buscan transformar su enfoque hacia el dinero, las relaciones y la salud,

"Creando Prosperidad" es una herramienta poderosa para el cambio positivo y sostenible

LA CLAVE DE ORO

Herramientas para gestionar la preocupación y la angustia. "El Librillo Clave de Oro" ofrece una perspectiva refrescante y poderosamente simple para desbloquear la felicidad y el éxito en la vida personal y profesional. A través de principios atemporales y prácticas enfocadas, el texto se presenta como una guía esencial para quienes buscan transformar su realidad mediante el poder del pensamiento positivo y la intención consciente. Con consejos prácticos y ejercicios sencillos, este libro invita al lector a cultivar una mentalidad que atrae prosperidad y bienestar, prometiendo cambios significativos con su aplicación consistente. Es una lectura obligatoria para

aquellos que desean abrir las puertas a un futuro más brillante y satisfactorio sin preocupacion.

Artículos

BLOG PARA EL CRECIMIENTO

Aquí encontraras una serie de escritos con contenido de valor que apoyen el crecimiento personal e interior

<https://luiseduardogodman.com/blogs/>

[Perfil en Mentas a la Carta](#)

<https://mentesalacarta.com/conferencistas-capacitadores-coaches/luis-eduardo-godman>